



令和3年9月2日 (木)

学校だより 第78号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

【た】 かい ころろざしをもち 【か】 しこく
【つ】 よく 【き】 よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



高槻小学校の伝統ある体験学習活動！！



体験学習活動の中でも、学校内で実施できることは、計画的に行っています。3年生と4年生は、花いっぱい運動、5年生は、田植え～稲刈り、1年生と2年生は、野菜やサツマイモの栽培、6年生は、ホタル飼育の5年生への引継ぎを行っています。

しかし、高槻小学校の伝統ある体験学習活動は、まだまだあります。5年生の「ホタル飼育」、1年生と2年生の「そば打ち」や「枝豆栽培」、6年生の「地域ウォーク」が、地域の皆様方に支えられて継続している自慢できる体験学習活動です。また、昨年度から、再び、4年生と5年生が「小倉織」を始めています。これらの活動が、今年度は、何とか実施したいという思いで、4月に学習活動をスタートしたのですが、すでに実施できていない活動もあります。今後、実施できるかもしれない学習活動もあります。

いずれにしても、しっかりと次年度に引き継がなければいけません。実際に行うことができない学習活動も、言葉等で、確実に受け継いでいくことが必要です。高槻小学校にとって、絶対に欠かせない体験学習活動です。

【高槻小スナッフ☞お知らせしたい子ども達の様子！！ 4年 シェイクアウト訓練】

昨日の学校だより77号にシェイクアウト訓練のことに
ついて書いています。今回のスナッフは、4年生の訓
練の様子の写真です。☞事前のお話を聞いた後、放送を

聞いて、
安全確保
行動をと
りました。
子ども
達の真剣
さが伝わ
りました。



【オンライン授業の活用！！】

オンライン授業の活用をご希望される場合、手続きに来校された時に保護者の方にお話をさせていただきます。活用のお知らせ、願います。お子様には、担任から話をさせていただきます。ご了承ください。

【校長室より☞作品づくり！鑑賞を大切に！！】

夏休みには、子ども達は、自由研究を行っています。しかしながら、コロナ禍のため、保護者の皆様方をお招きしての作品展は開催できません。子ども達の想いのこもった作品なので、教室でしっかりと鑑賞を行い、一人一人の子どもの作品づくりの価値づけをし、お互いのよさを認め合い、自分の作品づくりをふりかえる機会をとります。9月半ばくらいには、自宅に持ち帰ることになるかと思います。

